
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An die  
Vorsitzende des Stadtrats      
Frau Oberbürgermeisterin       
Jutta Steinruck 
Rathausplatz 4  
67059 Ludwigshafen      
         
         
 
Ludwigshafen, den 07.01.2019 
 
Antrag zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 28.01.2019:  
Green City Tickets – Bericht der Verwaltung und Aussprache 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
wir bitten Sie, den folgenden Punkt auf die Tagesordnung der Sitzung am 28.01.2019 zu setzen: 
Green City Tickets – Bericht der Verwaltung und Aussprache 
 
In den Bericht der Verwaltung bitten wir vor allem folgende Punkte aufzunehmen: Vorstellung der 
Green City Tarife in der Großwabe 2019/2020 – Wie war die Verwaltung an den Vorberatungen 
des Modellprojekts der Stadt Mannheim beteiligt? Warum wurden Ludwigshafener Gremien nicht 
in die Vorberatung einbezogen? Warum ist nicht vorgesehen, die Jobticket-Vereinfachung auf 
Ludwigshafen auszudehnen? Wurde ein Sozialticket in Form eines für Leistungsempfänger*innen 
vergünstigten Monatstickets im Rahmen des Green City Pakets diskutiert? Ggf., warum nicht 
realisiert? Welche Werbemaßnahmen / Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit sind in 
Ludwigshafen geplant? 
 
Begründung: 
 
Die Green City Tarife werden von uns grundsätzlich begrüßt. Wir hätten gerne die Gelegenheit 
gehabt, Vorschläge zur Tarifgestaltung zu machen, um insbesondere die Zielgruppen der 
Pendler*innen und der finanziell schlechter Gestellten stärker zu berücksichtigen und um die 
Nachhaltigkeit des Konzepts insgesamt zu stärken.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Hans-Uwe Daumann 
Fraktionsvorsitzender 
 


